

**KERANGKA ACUAN KERJA
PENYELENGGARAAN SELEKSI DAN PELATIHAN PASUKAN
PENGIBAR BENDERA
TAHHUN ANGGARAN 2022**

Program Kegiatan	: Pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan : Penysadaran, Pemberdayaan, dan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor Kabupaten/Kota, Wirausaha Muda Pemula, dan Pemuda Kader Kabupaten/Kota
Sub Kegiatan	: Penyelenggaraan Seleksi dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera
A. Dasar	: Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 menyimpan banyak cerita. Momentum ini menjadi titik awal terbebasnya Indonesia dari rongrongan penjajah. Pembacaan teks proklamasi menjadi ikrar kemerdekaan RI yang diikuti dengan pengibaran bendera merah putih. Sejarah tersebut tidak akan pernah terlupakan oleh bangsa Indonesia. Pada masa sekarang pengibaran bendera merah putih menjadi momentum untuk mengenang masa kemerdekaan bangsa Indonesia. Masa sekarang ini prosesi pengibaran bendera merah putih, menjadi salah satu upacara kenegaraan yang dilaksanakan pada tiap tanggal 17 Agustus, dan yang bertinda melaksanakan pengibaran bendera merah putih adalah putra putri pelajar setingkat SLTA / sederajat. Mereka diseleksi secara ketat untuk mendapatkan putra putri yang punya kemampuan untuk melaksanakan tugas kenegaraan tersebut.
B. Tujuan	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Untuk menyeleksi calon anggota Paskibraka yang bertugas untuk melaksanakan pengibaran dan penurunan sang saka merah putih 2. Membentuk mental pejuang generasi muda untuk mengisi kemerdekaan 3. Membentuk pribadi yang tangguh untuk menghadapi tantangan global 4. Meningkatkan prestasi generasi muda untuk menghadapi masa depannya
C. Pelaksanaan	: Rencana pelaksanaan kegiatan "Penyelenggaraan Seleksi Dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera" tingkat Kabupaten Pesisir Selatan dilaksanakan pada bulan Agustus 2022
D. Bentuk Kegiatan	: Kegiatan Pembentukan Paskibraka tingkat Kabupaten Pesisir Selatan, akan diikuti oleh putra putri pelajar setingkat SLTA / sederajat se Kabupaten Pesisir Selatan yang terpilih dari tahapan seleksi.
E. Target/Sasaran	- Terselenggaranya prosesi peringatan Hari Kemerdekaan RI yang ke - 77 tahun 2021 - Peserta dari Pemuda pemudi siswa /siswi tingkat SLTA/sederajat
F. Nama Organisasi Pengadaan Barang/Jasa	- Instansi :Pemerintah daerah kabupaten Pesisir Selatan - Satker/SKPD : Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga

	<ul style="list-style-type: none"> - Nama Program : Pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan - Kegiatan : Penyelenggaraan Seleksi Dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera - Pekerjaan : Penyeleksian dan pengiriman Paskibraka tahun 2022 - KPA : GESTROJONI, S.Pd, MM - PPTK : ALIEFFENDI, S.Pd
G. Tempat Pelaksanaan Kegiatan	: Tempat Lapangan Sepakbola GOR H. Ilyas Yakub Painan
H. Sumber Dana dan Perkiraan Biaya	<ul style="list-style-type: none"> - Sumber dana berasal dari : APBD Kabupaten Pesisir Selatan Tahun 2022, pada OPD Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Pesisir Selatan. - Total biaya yang diperlukan adalah Rp. 699.999.920,- (Enam Ratus Sembilan Puluh Sembilan Juta Sembilan Ratus Sembilan Puluh Sembilan Ribu Sembilan Ratus Dua Puluh Rupiah)
I. Ruang Lingkup, Dan Lokasi Pekerjaan	<ul style="list-style-type: none"> - Seleksi tahap pertama yang dilaksanakan di sekolah-sekolah SLTA/sedrajat di Kab. Pesisir Selatan - Seleksi tahap kedua dilaksanakan di Gor Zaini Zein Painan Kab. Pesisir Selatan - Pengiriman anggota Paskibraka Kab Pesisir Selatan ke Tingkat Provinsi Sumbar - Pemusatan latihan di Gor H. Ilyas Yacup Painan - Pengukuhan anggota Paskibraka tahun 2022 oleh Bupati Pesisir Selatan - Pelaksanaan pengibaran dan penurunan sang saka merah putih di Gor H. Ilyas Yacup Painan - Pembubaran anggota Paskibraka tahun 2022 - Orientasi lapangan anggota Paskibraka di luar Kab. Pesisir Selatan
J. Persiapan	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Surat pemberitahuan seleksi paskibraka tahun 2022 dari DISPORA Provinsi Sumatra Barat. 2. Surat pemberitahuan ke dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat untuk melakukan seleksi ke sekolah-sekolah tingkat SLTA se Kabupaten Pesisir Selatan 3. Surat pemberitahuan pelaksanaan seleksi tahap 1 ke sekolah-sekolah SLTA 4. Surat permintaan tim seleksi tahap 1 ke PPI Pesisir Selatan 5. Surat permintaan tim seleksi tahap 2 ke Polres, Dandim 0311, dan Dinas Kesehatan Pesisir Selatan 6. Pembuatan surat undangan rapat 7. Surat permintaan pelatih paskibraka 8. Surat permintaan tenaga medis ke Dinas Kesehatan Kabupaten Pesisir Selatan selama karantina 9. Surat pemberitahuan kelulusan seleksi tahap 2 10. Surat pemanggilan karantina peserta paskibraka 2022 11. Undangan 12. Undangan pengukuhan anggota paskibraka 2022

	13. Surat ke Bagian Umum Setdakab. Pesisir Selatan 14. Pembuatan SK Panitia Pelaksana
K. Jangka Waktu Pelaksanaan	Jangka waktu pelaksanaan pengadaan barang cetakan ini adalah : 9 (Bulan bulan, terhitung bulan Januari s/d bulan September 2022
L. Keluaran/Produk Yang Dihasilkan	Terbentuknya Tim Paskibraka Kabupaten Pesisir Selatan Terfasilitasinya Pengiriman Pertukaran Pemuda
M. Panitia	: Dalam pelaksanaan kegiatan, Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga akan bekerjasama dengan : 1. Polres Pesisir Selatan 2. KODIM Pesisir Selatan 3. Dinas Kesehatan 4. Kabag. Umum Setdakab. Pesisir Selatan 5. Kabag. Humas Setdakab. Pesisir Selatan 6. PPI Pesisir Selatan 7. Instansi terkait
N. Penutup	: Demikian Kerangka Acuan Kerja kegiatan “Penyelenggaraan Seleksi Dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera” Tahun 2022 kami sampaikan kepada Bapak, terima kasih.

Painan, 18 Januari 2022

Kepala Bidang
Kepemudaan dan Olahraga



GESTROJONI, S.Pd MM
NIP. 19691106 109603 1 002

PPTK

ALIEFFENDI, S.Pd
NIP. 19710805 199312 1 001